



## **HOSPITAL REGIONAL DE CAJAMARCA FUE RECONOCIDO POR TELESALUD COMO UNO DE LOS MEJORES TELECONSULTORES A NIVEL NACIONAL**

### *LA TELE EMERGENCIA EN TIEMPO REAL, NUEVO RETO DEL HRDC*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

El Dr. Carlos Ortiz Marreros, jefe de TELESALUD del Hospital Regional Docente de Cajamarca, refiere que el año 2017 mediante un dispositivo legal se implementa el servicio de TELESALUD, y de esta manera Cajamarca paso a formar parte de las 71 filiales instaladas a nivel nacional a fin de resolver problemas de salud, con el objetivo de brindar atención en tiempo real a nuestros pobladores de las zonas más recónditas de la patria, considerándose un 50% de población beneficiada con este servicio durante el año 2019.

Nuestra institución a nivel nacional ha logrado alcanzar el tercer lugar , premio recibido en ceremonia especial organizada por el Ministerio de Salud en la ciudad de Lima, con un promedio de 237 a 240 atenciones; gracias al uso de esta herramienta se resuelven los problemas de salud acortando distancias y tiempos, brindándose atención médica en tiempo real a nuestros pacientes de la región, constituyéndonos en un soporte profesional para otras regiones del país que nos solicitan, tales como Lambayeque, Loreto, Ancash, Trujillo, por el grado de complejidad y la capacidad resolutoria de nuestros especialistas que son solicitados por estos centros hospitalarios, una razón más que nos ha permitido alcanzar tan importante logro; expresamos nuestro agradecimiento especial al apoyo de la gestión actual que dirige los destinos de esta institución, así mismo a la comunidad médica, a todos los médicos especialistas, personal de enfermería, Obstetras y técnico que participaron en tan importantes campañas que brinda TELESALUD en este nosocomio, sin ellos no hubiese sido posible implementar este servicio, mencionó el encargado de telesalud del nosocomio local.

El dr. Carlos Ortiz, mencionó finalmente que vienen realizando las coordinaciones respectivas, para que este año 2020 el hospital regional de Cajamarca brinde atención médica mediante TELEEMERGENCIA y de esta manera dar solución mediante la tecnología y en tiempo real a las



# Nota de Prensa N° 45



Fecha de Publicación: 17/01/2020 06:49 p.m.

[www.hrc.gob.pe/portal/noticias/det/750](http://www.hrc.gob.pe/portal/noticias/det/750)

diversas patologías que se presentan en el servicio de emergencia de nuestro hospital.